



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 09:51

PAG - 1 -

Jueves 09 de septiembre de 2004

Honduras



Presidentes centroamericanos se reunirán con Lula da Silva

AFP. Los presidentes centroamericanos se reunirán el próximo 20 de setiembre en Nueva York con su homólogo de Brasil, Luiz Inacio Lula da Silva, para analizar una propuesta para el "combate de la pobreza", aseguró la noche del martes el mandatario salvadoreño, Antonio Saca.

Guatemala, El Salvador, Honduras, Nicaragua, Costa Rica y Panamá tienen un poco más de 520.000 km² de territorio con 38,7 millones de habitantes, la mayoría de los cuales vive entre la pobreza y la pobreza extrema.

Un informe sobre desarrollo humano del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) correspondiente al año 2003, consignó que un 50,8% de los centroamericanos (18,8 millones) se encontraba en 2001 en situación de pobreza y un 23% en la pobreza extrema (8,5 millones).

Bolaños inaugura Encuentro Internacional del Café

EFE. El presidente de Nicaragua, Enrique Bolaños, inauguró en Managua el Cuarto Encuentro Internacional del Café, cuyo objetivo es mejorar las estrategias de producción del grano nicaragüense y abrirse espacio en nuevos mercados.

Al abrir el encuentro, que durará hasta el viernes, Bolaños resaltó que permitirá elaborar nuevas propuestas sobre el café, producto fundamental de la economía de Nicaragua desde la mitad del siglo XIX.

Los productores nicaragüenses de café deben responder a nuevos retos tecnológicos y del mercado global, y este encuentro les brindará nuevas herramientas para ello, dijo el presidente.

Mario Rapaccioli, directivo de la productora nacional de café Ramacafé, indicó que en el evento participan diez expositores de países exportadores de café y el mexicano Roberto Gieseman, presidente del Consejo Internacional del Café (OIC), que agrupa a 46 países.

También está el presidente de la Asociación Brasileña de Industria del Café (ABIC), Nathan Herszkowicz.

Eliminar por hambre al PARLACEN es grosero y demagógico: Azcona

El ex presidente José Azcona Hoyo consideró que eliminar por hambre al Parlamento Centroamericano (PARLACEN) es grosero y demagógico, pues sin ese organismo jamás habrá integración regional.

El ex mandatario formuló fuertes críticas a la decisión del presidente Ricardo Maduro de retirar la cuota anual de treinta millones de lempiras a esa entidad regional.

"No pueden decir los presidentes que ese ente no ha hecho nada, pues ellos elaboraron un tratado de la comunidad de naciones centroamericanas que ha sido considerado como un modelo", afirmó el ex mandatario.

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 09:51

PAG - 2 -

Costa Rica



Bolaños arremete

AFP. El presidente de Nicaragua, Enrique Bolaños, arremetió ayer en contra de sus adversarios liberales y sandinistas en el Congreso, a los que acusó de “cuatrerros” toda vez que promovieron leyes que pretenden arrebatarle el control sobre instituciones claves del gobierno.